

3学年通信

3学年通信
R7.4.14
第03号

通信係 山田 英雄



勉強なんて、嫌いだ！

と、思っている人は多いと思います。確かに勉強より楽しいことはたくさんあると思いますし、私自身も中学時代勉強が好きとは言えませんでした。

では、なぜ今勉強をしないといけないのでしょうか？親から叱られないため、先生から文句を言われないため、高校進学のため、大学進学のため、いろんな理由があるでしょう。しかし君たちは



いつまでも子供でいるわけにはいきません。今君たちは14歳～15歳、あと5年で20歳

(今は18歳で成人式だよな)、大人の仲間入りです。20歳の自分を想像できますか。大人になった自分はどんな人になっているでしょう。仕事に就いているでしょうか？大学生でしょうか？大人とは、自分の生活は自分で責任を持てる人のことです。仕事について、汗を流して

働いてお金を稼いで、自分の生活や家族の生活を支えることができる人のことです。先生たちは、君たちをぜひこのような大人になってほしいと思っています。働くためには、何かの仕事に就かないといけません。仕事をするなら、できるだけ自分に合った仕事に就きたいと思うだろうし、そういう仕事のほうが、やりがいがあって長続きすることになるでしょう。好きな仕事を続けられることは幸せなことです。ちなみに私は教師生活44

年、バレー部顧問生活43年目になりました。(汗)

仕事に就くためには、それに必要な資格や知識を持っていないといけません。資格や知識を得るためには、高校や大学等に行き勉強をするしかありません。もちろん好きな仕事に就くことができても、さらに勉強していかないとやっていけません。ここまで来るとなぜ



勉強が必要なのか、続けられないのか、なんとなく理解できてきたんではないですか？めんどくさくて、楽しくないかもしれないけれど、自分自身のために勉強と向き合ってください。

1回目の分析テストが行われます！



本日に分析テストが行われました。3年生での分析テストは進路決定に直接関わる大切なテストです。範囲はこれからずっと『中学校で学習したこと全部』と思って差し支えありません。勉強の方法としては、短期的にはこれまでの分析テストの各教科の分析表を見て、取れていない分野を集中してやることです！せめてそれだけでもやるべきです。長期的には1年生からの復習をテキストや問題集を使って夏休み終わりまでに終わらせることです。自分の将来を怠け心でつまらないものにするわけにはいかないでしょう！最後まで、もがいてください。



中学校最後の体育会の取り組みが始まりました！

いよいよ中学校最後の体育会が始まります。今年はこれまでの体育会と違って、学級中心のクラスマッチ形式の体育会になります。直接下級生のお世話や指導をする機会は減りますが、体育会ではどう行動すべきかを『背中で見せる(魅せる)！』ことが大切になります。2年生や1年生に、3年生としてのカッコいい背中を見せてください。また、クラスマッチ形式なので、これまで以上にクラスでまとまること、協力すること、励ましあうことが重要になってきます。通信の1号で話しましたが、学級は君たちが育つ大切な畑です。しっかり耕してほしいものです。



今後の主な日程

- | | |
|------------------------|----------------|
| 14日(月) 学力分析テスト | 17日(木) 全国学力テスト |
| 16日(水) 検尿 | 18日(金) 学級写真 |
| 22日(火) 部活動発足 | 25日(金) 避難訓練 |
| 26日(土) オープンスクール部活動保護者会 | |
| 28日(月) 振り替え休日 | |

